## ¿QUE SON LOS

## **ACUARIOS?**

En el mosaico de sectas filosóficoreligiosas que pululan en nuestro medio, una de las más llamativas es la "Suprema Orden del Aquarius" que tiene en Caracas cinco centros y deja oír su voz por los canales de la radiodifusión. ¿Quién no ha oído hablar de los gurús Estrada, G. Colmenares, o ha visto sonriente izarse sobre nuestras calles sus pobladas barbas? Caracas no es una ciudad más para estos "místicos" de barrio, sino la capital del mundo en esta nueva época histórica del mundo que se inició bajo el signo "Acuario" y durará 2.000 años. "Cristo y sus apóstoles están una vez más entre los hombres" grita una hoja de propaganda que han regado por nuestros barrios caraqueños. Este mes de marzo nuestra Capital va a ver reunidos en conclave carnaveril a los gurús más representativos del Acuario en su IV Congreso Mundial. Campo fértil para el acucioso rastreo reporteril.

Más de una vez me han preguntado: "¿Tiene algun folleto sobre los Acuarios"? El afán de exoterismo en muchos de nuestros católicos, de fe débil y dogma nebuloso les lleva a morder ilusamente estos frutos extraños que les ofrece la serpiente. Quieren ser como dioses... Y por éso las librerías de esquina, repugnante maridaje de pornografía, santerismo y literatura exótica, constituyen la universidad popular de muchos autodidactas de nuestro pueblo. Se van tras la mona de Dios. Y aún gentes de buena voluntad quedan atrapados en la nube vaporosa de conceptos etéreos.

¿Qué es el "Acuarius"? Detengámonos en los tres organismos que constituyen el conjunto, y demos su definición "ortodoxa" sacada de los estatutos de la Suprema Orden del Acuarius, firmados y sellados en Caracas, a los 10 del mes astrológico de Géminis del VI año del Acuarius (primero de junio de 1953).

Art. 1º. LA SUPREMA ORDEN DEL ACUARIUS, órgano administrativo y divulgativo de la Misión Acuarius... es una asociación civil y cultural, absolutamente apolítica, no pertenece a ninguna secta oculta o particular ni a ninguna religión; tampoco es ella en sí ninguna religión, sino simplemente, una orden espiritual de carácter universal.

Art. 2°. LIA MISION ACUARTUS es un organismo INICIATIVO que actúa en representación de la Gran FRATERNIDAD BLANCA, CON EL FIN DE IMPLANTAR LA GRAN FRATERNIDAD UNIVERSAL en todo el planeta y llevar a la Humanidad las enseñanzas de la nueva Era. Tiene como insignia una cruz de brazos iguales con sus extremos más anchos que la base y en la cual están escritas las palabras: SABER, QUERER, OSAR, CALLAR...

Art. 3º: LA GRAN FRATERNIDAD UNIVERSAL es una institución milenaria de carácter espiritual-cultural que tiene por objeto reunir la Ciencia y la Religión para el mejoramiento intelectual y la reedificación cultural de la Humanidad, mediante la fusión de todas las sectas, sociedades y asociaciones humanitarias, filosóficas, científicas y religiosas".

Caracas es la Roma de la Suprema Orden del Acuario, como estipula el artículo 5 y desde aquí la Orden "extenderá sus actividades a todos los países del planeta". Más concretamente desde la subida del Barrio del Manicomio, Guamito a Minerva, Nº 5-A.

Acotando palabras de su revista y hojas de propaganda examinemos un poco el centón informe de las doctrinas acuarianas. "Sólo deseamos transmitir una luz más a cada quien para que se forme su propio criterio. Lo importante es despojarse de todo prejuicio y no ser dogmático"... "Dice nuestro Venerable Maestro: La Verdad es completamente imparcial; no es privilegio de una Iglesia, de una secta, de una organización, etc... Cada uno lleva en si mismo la verdad; la cuestión es saberla conseguir; realizarla. SI REALIZAMOS LA VERDAD, no habrá más enfermedad del cuerpo físico ni del cuerpo mental; no habrá más aspiración o ambición; habrá simplemente PAZ".

El Acuario tiene un concepto de Dios panteista, "somos emanaciones del Absoluto" sostiene la doctrina de la Reencarnación, considera a Jesús como un Maestro más en la línea de Buda, Ram, Krisna, etc..., niega la existencia de Dios que castiga a los malos y premia a los buenos, destruye con la "Ley del Karma" interpretada a su manera el concepto del pecado demoliendo con ello las bases del cristianismo. Para él todas las religiones son verdaderas, o más bien tienen su parte de valor, pero desembocan, según afirma el pontifice Reynaud de la Ferriére, "en la mayor plaga que puede existir que es el fanatismo". Con objeto de evitarla, continúa De la Ferriére, en virtud de que tanto la política como la religión han dividido la humanidad en grupos antagónicos LOS INSTRUCTORES de la nueva era llamada ACUARIUS traen la línea apolítica y laica". El "honorable" GELONG tocuyano Alfonso Gil Colmenares afirma que "ninguna religión es la poseedora exclusiva de la Verdad, pero sin embargo, LA VER-DAD ha encarnado de nuevo para manifestarse entre los hombres por medio de la Suprema Orden del Acuario, maravillosa síntesis de toda ciencia".

El Acuario tiene también su "Mesías resucitado", "Su Verbo Encarnado" en el "Sublime Maestre Doctor Serge Reynaud de la Ferriere" que por cierto, según las fuentes, vivió algún tiempo en la Colonia Científico-Espiritual (Ash. ram) del Limón en Maracay con su grupo místico de los Esenios. Por respeto a la sacrosanta persona de Nuestro Señor Jesucristo ahorro a mis lectores el irreverente paralelo que se hace entre el ridículo mago circense y nuestro Divino Salvador. Este Mesías tiene también su "Primer Apóstol", su heraldo, en la persona del "Gran Gurú Dr. José Manuel Estrada, Director General de la Gran Fraternidad Universal". Con vistas a que el lector renueve la saludable carcajada que rompió mi silencio, y después de respirar profundamente según los cánones acuarios, cito un párrafo sobre el gurú Estrada del respetable Hermano David Férriz: "Primer Apóstol del Mesías Resucitado, Instructor Supremo de la Augusta Fraternidad Blanca, en cuyo nombre esconde su Misión sobre la tierra, tal como dice en Apocalipsis 3:12 (en su nombre esconderé mi nombre) Venerable Gurú Dr. José Manuel Estrada (Estrado de Sus Pies)"...

El gurú Estrada en su Mensaje de Año Nuevo para 1956 (mejor, para el año cósmico IX) anuncia a los "hombres nuevos" y da las señales por las que se les podrá distinguir: "¿Cómo les podréis reconocer? "Por sus frutos les reconoceréis" (dice el pasaje biblico). Vienen formando centros de estudios, por todos los lugares sin recibir estipendio alguno... Vienen aboliendo el uso de las carnes de cualquier animal, el uso del alcohol, del tabaco, café y demás tóxicos. Además traen una disciplina diaria donde la gimnasia es de rigor para el mantenimiento de la elasticidad del cuerpo hasta avanzada edad, usando el baño de agua fría para evitar las afecciones pulmonares y mantener la juventud"... Con su vegetarianismo, su gimnasia en "short", sus prácticas yoguis... esperan llegar a los 150 años, que según ellos y su ciencia tan cacareada es la edad normal del hombre.

Como la multitud de sectas similares se jactan de no ser "religión", ni "secta", pero poseen todas las características de secta religiosa: un concepto de Dios, del pecado, su panteón de maestros religiosos, sus templos, sus prácticas cultuales, etc. En el artículo 22 de sus estatutos, letra f, se determina, por ejemplo: "A elevar a Dios, todos los días a las 7 a.m. y los domingos a las 10 a.m., la Plegaria y Oración Universal, por la Paz del mundo".

Según sus principios vegetarianos el ACUARIO es un repugnante sancocho de yerbas de todas clases elaborado zafiamente, bazofia revuelta y a medio cocer de viejas ideas paganas y modernas utopías teñidas de cristianismo, en el que se refleja la mueca burlona del padre de la mentira que se ríe satisfecho de lo fácil que es cazar en burdas trampas a los imbéciles cristianos.

Yo he asistido a algunas de las sesiones acuarias en el templo de la Gran Fraternidad. Me duele revivir el recuerdo. Un grupito pobres gentes, ignorantes y simples de nuestro pueblo, que boquiabiertos escuchan a semi-incultos santones barbotando ideas y palabras a medio digerir, en concubinato monstruoso Cristo y Krisna, La Santa Biblia y el Vedanta, normas alimenticias y prácticas de gimnasia, pintura abstraccionista y principios filosóficos elementales. He aguantado hastiado las infladas peroratas añorando en su lugar el paganismo clásico de mis estudios infantiles. Porque este paganismo es junto a él como un cuadro abstraccionista junto a otro de Rafael. Y se me ha roto el alma de lástima al contemplar la bobalicona convicción de la

pobre gente, que cree ha encontrado en la nueva fórmula el elixir de todos sus males. Ellos desconocen los elementos del catolicismo, y no ven ninguna incompatibilidad entre la religión en que fueron levantados y el humo perfumado de estas nuevas sectas paganas. Problema de pastoral popular, de contacto más estrecho con nuestro pueblo, de darles una base cristiana y mientras tanto aclarar sus ideas.

Los secuaces del Acuarius no son muchos, a pesar de la importancia de Caracas en su "weltanschaung"; pero han abierto brecha en la integridad de nuestro catolicismo. Y son tantas las brechas que las sectas van abriendo. . En 80 millones se calculan ellos en el mundo con exageración recalentada en sus lecturas orientales. Tal vez no pasen de unos miles. El inminente Congreso internacional que van a celebrar en nuestra Capital nos permitirá precisar su fuerza y delimitar sus objetivos.

La acción de las sectas en su bullir incansable nos traen un bien. No nos dejan dormir, y menos soñar.

JUAN M. GANUZA, S. J.

